TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO SOBRE LOS DATOS DE PARO Y AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL EN 2016

Sanjenjo, 4 de enero de 2017















Los datos que hemos conocido esta mañana, tanto los que se refieren a la bajada del desempleo, como al aumento en el número de afiliados a la Seguridad Social, son datos buenos y, sobre todo, son datos esperanzadores. Este año el número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en más de medio millón, al igual que lo hizo en los años 2014 y 2015, y ahora el gran objetivo es que esto vuelva a suceder en 2017, en 2018 y en 2019 para llegar a que haya veinte millones de personas trabajando en nuestro país.

Esos datos son buenos para quien ha encontrado empleo, buenos para las empresas porque han contratado porque las cosas empiezan a irles bien y son también buenos para los pensionistas porque hay más afiliados a la Seguridad Social; pero, sobre todo, estos datos son buenos para aquellas personas que ahora no deben perder la esperanza. Hay todavía mucha gente que no tiene un puesto de trabajo, son demasiados y estamos trabajando para que lo tengan; pero el hecho de que haya muchas personas que han podido conseguirlo es, sin duda alguna, un acicate para que sigamos trabajando para que todos los demás también puedan hacerlo.